
１.講義について

有意義だった・・・50

２.グループワーク①について

有意義だった・・・49

無回答・・・1

３.グループワーク②について

有意義だった・・・49

無回答・・・1

４.意見・感想等をご記入お願いします

・ グループワークは、自分の言葉で話をしあえ、良かったです。

・ 身体拘束にクローズアップした研修は初めてだったのでいい研修であった。

・ 色々な職種の人と話し合いができ、色々な意見が出てよかったです。

・ 各施設の悩みや状況がわかりました！

・ いろいろな意見が聞けて勉強になった

・ 自分の行動が虐待にならないよう、日頃の支援や、利用者さんへの言葉を見直したい

・ 他の方の意見などを聞くことができて大変勉強になりました。ありがとうございました。

・ 虐待について改めて考え直しました。

・ 自分の事業所以外の方と意見交換出来てとても良かったです

・ とても良い研修でした。もう少し事例を消化したいので頻繁に研修すれば助かります

・ 久しぶりの虐待防止研修参加のため、初心を改めることができて良かったです

・

・ 虐待防止研修を初めて受講しました。色々勉強になりました。

・ 色々な視点からの意見があり、良かったです！

・ 多機関の意見が聞くこと出来て勉強になった。
・

・

・ 虐待に対する知識が深まりました。ありがとうございました。

・ 勉強になりました。

・ とても、有意義な時間でした。

・ また違う事例に基づいて研修会があればいいなと思います

・

・ 色んな意見があり意識を広げる事が出来たと思います。
・

・ よかったと思います。
・

・ 異なる職種、現場の方とお話しできたことが新鮮だった。

・ 再認識の必要性を感じられました。
・

・ 虐待について理解しやすい内容でしたが、もう少し難しい内容でもよかったのではとも思いました。

病院関係、相談支援員、通所事業所様々な業種の方と虐待について意見交換でき、有意義な時間でした。

令和6年度虐待防止研修アンケート　　回答数50

相談員をはじめて、2年目に入ったばかりで色々な職種の方や今までの経験された事例などが聞くことが出来
て良かったです。

他の福祉事業所さんと話し合いをすることで、放デイの関わりとグループホームの関わり、考え方を知り理解す
ることが出来た。

業務上で対応する機会の無かった事例ではあったが、身体拘束や虐待について考える良い機会になりました。

通報・相談への敷居を下げ、早期に相談することで改善への近道ができるというところ、職員間でも共有をし
て、意識改善できたらと感じました。ありがとうございました。

いつも職場では虐待研修を受けていますが、あらためてこの研修を受けたことによって虐待防止研修がいかに
大事なのかと思いました！ありがとうございました。

普段高齢者介護の方が多いが今回の研修に参加した事で様々な視点で虐待を知る事が出来てとても良かっ
た。



・ 色々な施設等の　実例が聴けて良かったです。

・ いろいろないけんをかんじました。

・ 有意義でした。また、機会があれば参加したいと思います。ありがとうございました。

・ 今回の様な研修をまた行って欲しい
・

・ 短時間しか出席できず、申し訳ありませんでした。

・ 虐待防止の参考になりました。ありがとうございました。

・ 自分と違う意見に感心しました。

＜研修参加事業所＞

同行援護事業所みつき香川 WALKS

児童発達支援・放課後等デイサービスしののめ 支援センターこがも

らいおんハート 放課後等デイサービスあかりぷらす

訪問介護事業所なごみ 相談支援センターぱぷりか

相談支援事業所ごーサポ Ｎｏａｈ’ｓ　ark

財）大西精神衛生研究所付属　若葉 牟原寮

咲く屋 あじの里地域生活支援センター

高松市社会福祉協議会 多機能型事業所ぼだいじゅ

就労継続支援B型事業所　東雲会 かみふうせん

みっきーはうす ジョイピース事業所

川部みどり園 Do　やまびこ

グループホームラポーズ 相談支援事業所ハミング

障害福祉サービス事業所ふりい ほっと支援キラキラ生活介護事業所スリール

特定非営利活動法人風の谷 やったーまん！！

アルプスかがわ

特定非営利活動法人アイルコート　コンサフォスSGH

日々支援員として自身の言動が利用者さまにとって有意義なものかどうか　プラスに働いているのか自問自答
の繰り返しです　今般研修の機会をいただき　他の施設の職員の方とお話をさせて頂き日々同じように悩みを
抱えながらされているのだと痛感させられ　そして励みにもなりました　ありがとうございます


